



TOWN TOPICS

# まちのわだい



まちの話題をお寄せください!!  
情報課 広報広聴係 ☎75-2280 / FAX 75-2110

Thursday  
11/3

## 受章おめでとうございます 秋の叙勲受章者が発表

11月3日付で 秋の叙勲受章者が発表され、多久市からは4人が受章されました。



### 瑞宝双光章

まつえ たけと  
**松江 武人さん (北多久町)**

長年にわたり警察業務に精励した者に対する功績で瑞宝双光章を受章されました。

松江さんは「長年、警察官としての使命感で、市民の生活を守るために、地域の発展に尽力してきました。天皇陛下から直接いただく褒章で大変光栄です。家族の誇りになりました」と話されました。



### 瑞宝双光章

こが のぶやす  
**古賀 信康さん (東多久町)**

長年にわたり警察業務に精励した者に対する功績で瑞宝双光章を受章されました。

古賀さんは、「警察官となり40年以上経ちます。高度成長期を経て、生活が豊かになると同時に犯罪も増えてきました。仕事の時は命をかけて職務を遂行してきました」と話されました。



### 瑞宝単光章

からだ かずお  
**瓦田 一生さん (北多久町)**

昭和53年に国鉄を退職後、昭和55年に地元区長に就任、地域の安全・安心のため、多久市防犯協会連合会の基礎作りから組織運営することに協力されました。現在も多久市原爆被害者の会会長や多久市防犯協議会連合会監事、多久市社会福祉協議会評議員などを務められています。

瓦田さんは、「このような章をいただけて大変うれしく思います。一番の宝です」と話されました。



### 旭日双光章

のなか やすくに  
**野中 保圀さん (東多久町)**

長年にわたり多久の市議会議員に精励した者に対する功績で旭日双光章を受章されました。

野中さんは、「叙勲を受けたことは、嬉しく思います。これも、地域の皆様に御支援、御協力をいただいたおかげです。これからも地域のために精一杯尽くしてまいります」と話されました。